



Ambulancia que retornaba a hospital de Calbuco atropelló a peatón: víctima falleció

TRAPÉN. En el lugar donde ocurrió el accidente no hay pasos peatonales.

Redacción
cronica@diariollanquihue.cl

Un atropello fatal, en el que un hombre perdió la vida tras ser impactado por una ambulancia del Hospital de Calbuco, está siendo investigado por la Sección de Investigación de Accidentes en el Tránsito (SIAT) de Carabineros Llanquihue, por encargo del Ministerio Público.

El accidente ocurrió durante la madrugada de ayer sábado en la Ruta 5 Sur, a la altura del sector Trapén, en la comuna de Puerto Montt.

Personal del Servicio de Atención Médica de Urgencia

(SAMU) concurrió al lugar, sumándose posteriormente Bomberos de la Octava Compañía, quienes fueron alertados alrededor de las 06:54 horas. Finalmente, los paramédicos corroboraron el fallecimiento de la persona en la misma carretera, por lo que el procedimiento fue asumido, en primera instancia, por Carabineros de la Tenencia de Panitao.

El jefe de la SIAT Llanquihue, capitán Sebastián Barria, explicó que "lamentablemente, en horas de la madrugada, se produjo un accidente de tránsito del tipo atropello, que involucró a un peatón y una

ambulancia en la Ruta 5 Sur, aproximadamente frente a la Tenencia de Panitao. Por circunstancias que se están investigando, ambas partes interactuaron en un punto determinado y, producto del impacto, la peor parte la llevó el peatón, quien falleció casi instantáneamente".

Agregó que, "por esta razón, el Ministerio Público solicitó la intervención de personal de la SIAT para poder determinar las causas del hecho y también establecer el grado de responsabilidad en la generación de este accidente de tránsito".

Sobre las labores realiza-

das, detalló que se enfocaron "en el peritaje técnico-mecánico de la ambulancia, el levantamiento de las evidencias encontradas en el sitio del suceso y también en levantar la totalidad de las huellas para determinar lo ocurrido".

Barria precisó que se trata de un lugar donde "no hay cruces ni pasos sobre nivel; existe uno un poco más al norte por donde podrían transitar los peatones, pero aquí, en el sitio exacto del suceso, no existe ningún paso peatonal".

En tanto, desde el Hospital de Calbuco informaron que en la ambulancia se movilizaban el conductor junto a una técni-



AMBULANCIA VOLVÍA A CALBUCO TRAS DEJAR PACIENTE EN PUERTO MONTT.

co en enfermería de nivel superior (TENS) y que el accidente se produjo cuando retornaban a dicha ciudad, luego de trasladar a un paciente al Hospital de Puerto Montt.

"Según información preliminar, la persona se habría cruzado repentinamente en la vía. El conductor y la TENS que

conformaban la tripulación no resultaron con lesiones", señalaron en un comunicado.

Por último, desde el hospital calbucano aseguraron que, pese a este incidente, "el Servicio de Urgencias y la Unidad de Movilización se encuentran funcionando con normalidad".

CS